

FRENTE POLÍTICOS

1. El gran día. Mucho se habla y mucho más se hablará del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, en Santa Lucía, Estado de México, junto con el Tren Maya y la refinería en Dos Bocas, obra emblemática del gobierno. Es verdad, no tiene el lujo ni la opulencia de los años de neoliberalismo, pero es un claro ejemplo de que en unos meses se puede lograr una magna instalación en tiempo y costos que no merman, como antes, las arcas públicas. Nos han prometido honestidad y eso se espera de las cuentas y facturas del nuevo aeropuerto por el que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** eligió en vez del de Texcoco. Austeridad republicana, menos dispendio y proyecto veloz. Bienvenido sea. Un ejemplo de cómo hacer mucho con poco.

2. Vaivenes políticos. Que es una rueda de la fortuna lo saben quienes a la política se dedican. Un día en el limbo y al otro no. El caso de **Jaime Rodríguez, El Bronco**, exgobernador de Nuevo León, se ha presenciado ya en otras ocasiones. No debe sorprender, entonces, que vayan contra él con todo. En un segundo cateo, efectuado en una de sus propiedades, se localizaron 2 millones 100 mil pesos en efectivo, 2 cajas fuertes que fueron trasladadas a Monterrey, un rifle 30x30 y un revólver 357 Magnum. Adiós. El inmueble fue asegurado por la Fiscalía para continuar con la investigación. Uso de recursos de procedencia ilícita para financiar su campaña presidencial, de eso se le acusa. Se acabaron los días de suerte, ¿vienen los días de gracia?

3. Una sola patria. En el marco del natalicio del Benemérito de las Américas, el gobernador de Oaxaca, **Alejandro Murat**, agradeció la presencia del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, debido a que “un presidente juarista no puede faltar en Guelatao”, sobre todo porque “la derecha embiste de nuevo”, como en los tiempos en los que se pretendió sacar a **Benito Juárez** de la historia de México. Al calificar de torpes a quienes quisieron borrar el legado de **Juárez**, **Murat** aseveró que “hoy que la derecha y la reacción quieren embestir de nuevo es importante que los liberales de México, siempre aliados del pueblo, nos reunamos en torno a la figura del patricio para decirles que no pasará. Hay discursos que cruzan el pantano y no se manchan, mi discurso es de esos”.

4. Orgullo nacional. **Beatriz Gutiérrez Müller**, esposa del presidente **López Obrador**, señaló que, a partir de hoy, los usuarios del AIFA, de la Ciudad de México y de los estados colindantes, “tendrán otra alternativa para volar y que a todos los mexicanos nos ha costado mucho menos dinero”. Difundió el video elaborado por **Epigmenio Ibarra**, con el que se promueve el aeropuerto, y la escritora pidió un aplauso para todas las personas que participaron en su construcción. “¡Mañana es el día! Después de dos años y medio de obras será inaugurado el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, nombre que homenajea a uno de los más dignos, leales y ejemplares soldados mexicanos”. Detalle a detalle, una magna obra a precios accesibles.

5. Estatura política. Ante la agitación legislativa de los últimos días, **Miguel Ángel Osorio Chong**, senador y coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, afirmó que los “llamados a la intolerancia, a estar radicales contra la oposición, aplastar a la oposición, a nadie le sirven. No va a poder construir absolutamente nada para el país. No se debe romper la gobernabilidad del Senado mexicano”. Palabras de conciliación que provienen de uno de los actores políticos con más altura de miras. Pidió para todas y todos los legisladores que se les otorgue “la oportunidad de poder hablar y dialogar para recomponer lo que se ha destruido”. Al escucharlo, muchos piensan: ¿a qué hora tomará el PRI acciones para volver a gobernar?

